## Landrat des Kantons Basel-Landschaft. Parlamentarischer Vorstoss

## > Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

## Postulat von Georges Thüring, SVP: Zumindest befristete Weiterführung der Laufentaler Entlassungsfeier

Autor/in: Georges Thüring, SVP

Mitunterzeichnet:

Eingereicht am: 10. April 2008 Nr.: 2008-093

Verlauf dieses Geschäfts

Wie kürzlich einem Bericht der Basellandschaftlichen Zeitung entnommen werden konnte, soll ab diesem Jahr nur noch eine zentrale kantonale Entlassungsfeier stattfinden – und zwar in Liestal. Seit langer Zeit war es Tradition, dass für die Laufentaler Wehrmänner jeweils eine separate Entlassungsfeier durchgeführt wurde – in der Regel in der ehrwürdigen Zwingener Schlosskapelle.

Der Entscheid des Kreiskommandos, dass die im letzten Dezember stattgefundene Entlassungsfeier in Zwingen die letzte ihrer Art war, kam laut Meldungen aus den Laufentaler Gemeinden offensichtlich ohne Vorwarnung. Das Vorgehen des Kreiskommandos ist umso unverständlicher, als die Laufentaler Gemeinden dem Kanton offenbar deutlich schon bei früherer Gelegenheit ihre Bereitschaft signalisiert haben, zumindest bis 2010 die Kosten für diese Feier zu tragen und damit grossen Wert auf eine zumindest befristete Weiterführung gelegt haben.

Ich lade den Regierungsrat ein, die Frage der Weiterführung einer würdigen Entlassungsfeier für die Laufentaler Wehrmänner im Laufental zumindest bis und mit 2010 noch einmal zu prüfen und mit den Laufentaler Gemeinen nach einer für alle Beteiligten (Kanton und Gemeinden) tragbaren finanziellen und organisatorischen Lösung zu suchen.

Für die umgehende Prüfung und anschliessende schriftliche Berichterstattung an den Landrat danke ich dem Regierungsrat.